

## Présentation de la classe bilangue

► Le collège Jean Fernel offre aux élèves l'opportunité d'étudier parallèlement l'anglais et l'allemand dès la 6<sup>ème</sup>. Cette classe bilangue est ouverte à tous les élèves de CM2, même s'ils n'ont jamais fait d'allemand dans le primaire car toutes les bases sont revues depuis le début.

► En 6<sup>ème</sup> bilangue, l'horaire hebdomadaire est de 3 heures pour chaque langue, ce qui fait donc 6 heures au lieu de 4 pour un cursus traditionnel (anglais uniquement). Cette différence de 2 heures est minime et ne présente donc pas pour les élèves une trop grande charge de travail. En allemand par exemple, le travail à effectuer à la maison est uniquement oral (leçons à apprendre). Tous les activités écrites sont faites en classe, ceci permet au professeur d'apporter une aide personnalisée à chaque élève.

► A partir de la 5<sup>ème</sup>, l'allemand bilangue bascule automatiquement en LV2. L'horaire hebdomadaire est de 2.5 heures, comme d'ailleurs toutes les autres LV2, conformément à la réforme du collège mise en place depuis septembre 2016.

## Des méthodes de travail motivantes

► Méthode permettant une approche progressive et attrayante de la langue, axée essentiellement sur la communication orale et l'approfondissement culturel.

► Utilisation d'un tout nouveau manuel, actuel et motivant.

► Utilisation de l'outil numérique (salle informatique, vidéoprojecteur, diaporamas ...)

► Utilisation de l'outil numérique. (salle informatique, vidéoprojecteur, diaporamas PowerPoint et site internet créé et mis à jour par le professeur d'allemand)

Adresse du site : [www.diaporamasgutefahrt.fr](http://www.diaporamasgutefahrt.fr)

## Les atouts de la classe bilangue

► La découverte en parallèle de deux langues tout au long du collège facilite leur apprentissage.

► Lorsque les élèves entrent au lycée, ils ont les mêmes compétences dans les deux langues. Une bonne maîtrise de l'anglais et de l'allemand est un atout majeur dans le monde du travail.

► En 4<sup>ème</sup>, les élèves germanistes ont la possibilité de choisir l'option « Langue et Culture Européenne ». Cette option est poursuivie au lycée Cassini sous l'appellation « Langues, littératures et cultures étrangères ».

► Les élèves germanistes de 4<sup>ème</sup> et de 3<sup>ème</sup> peuvent participer à différentes sorties ou voyage en Allemagne (cette année : marché de Noël d'Aix-La-Chapelle / voyage à Munich).

► La classe bilangue contribue enfin à la construction d'une identité européenne chez les jeunes.